

Mardi 5 juin 2018, à 20h

Sur la piste des plus vieux Homo sapiens d'Asie du Sud-Est (Vietnam et Laos)

par Philippe DURINGER,

Maître de conférence à l'EOST, Université de Strasbourg

Des recherches paléontologiques sont menées depuis 2 décennies en ex-Indochine pour retracer les itinéraires de migration des *Homo sapiens* après leur sortie d'Afrique autour de 100 000 à 150 000 ans. Le conférencier a parlé des prospections, des fouilles et des découvertes les plus récentes effectuées dans les gisements karstiques au Vietnam et au Laos.



Laos/déc. 2017

Un membre de l'équipe (Quentin Boesch) dans une **fouille de prospection** dans la grotte de Tam Pà Ling supérieure dite la «fosse des strasbourgeois»